

信州大学博士人材育成支援事業への寄付を行いました (2023.06)

豊通マテックスは信州大学より繊維に関わる様々な知見をいただいております、これからの繊維産業に資する人材育成を目的として、この度、信州大学博士人材育成支援事業への寄付を実施いたしました。

当社代表取締役社長の佐伯と取締役の高橋が同大学を訪問し、森川繊維学部長、後藤教授と面談させていただき、繊維産業の隆盛のために大学での人材育成に期待している旨をお伝えいたしました。森川学部長より丁寧に謝辞をいただき、繊維学部では修士課程への進学率が80%以上で高度人材の育成が進められていることや、学生自らが問題を見つけて解決策を討議するPBL(Project Based Learning)などの学習方法についてご説明いただきました。また現在取り組んでいることとして、海外の大学や日本の検査機関と連携した繊維のLCAや、産学官連携を強化するべくファイバーイノベーション・インキュベーター施設 (Fii) を建設し、多くの企業と一緒に研究を進めていること、さらに今後はオープンイノベーションを活性化し繊維産業を盛り上げていきたい旨のご説明もいただきました。

繊維産業の更なる発展に向けて、当社は今後も教育機関への支援を続けてまいります。



左側より、
信州大学繊維学部 後藤教授
信州大学繊維学部 森川学部長
当社 佐伯社長
当社 高橋取締役

<関連先URL>

信州大学HP 支援企業一覧

<https://www.shinshu-u.ac.jp/donation/chinomori/company/>